

## **Kampung Bebas Narkoba Ciater Terus Berikan Edukasi dan Ajak Warga Bersama Cegah Penyalahgunaan Narkoba**

**Subang - [SUBANG.FORKOPIMDA.COM](http://SUBANG.FORKOPIMDA.COM)**

Sep 12, 2023 - 19:14

*Kampung Bebas Narkoba Ciater Terus Berikan Edukasi dan Ajak Warga Bersama Cegah Penyalahgunaan Narkoba*

Subang, - Satuan Tugas Kampung Tangguh Bebas Narkoba (KBN) di Desa Ciater, Polres Subang, terus aktif memberikan edukasi dan pengenalan bahaya penyalahgunaan dan peredaran narkoba kepada warga setempat.

Kepala Kampung Bebas Narkoba Desa Ciater, Iwan Setiawan, menjelaskan bahwa tim Satgas KBN Ciater terus memberikan edukasi kepada warga tentang dampak yang dihasilkan dari penyalahgunaan narkoba, cara-cara pencegahannya, serta upaya penegakan hukum terkait narkotika.

Iwan juga menyampaikan kepada warga mengenai pembentukan Kampung Bebas Narkoba di Desa Ciater oleh Polres Subang. Tujuannya adalah untuk mencegah, memberantas, dan mengatasi penyalahgunaan dan peredaran narkoba di wilayah Kabupaten Subang, terutama di Ciater yang merupakan daerah wisata yang terkenal.

"Kini, di Desa Ciater telah dibentuk Kampung Bebas Narkoba, dan kami dari tim Satgas Kampung Bebas Narkoba Ciater meminta dukungan dan partisipasi seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan Kabupaten Subang bebas dari narkoba," ujar Iwan Setiawan.

Selain itu, Iwan Setiawan juga mengajak masyarakat untuk memberikan informasi kepada tim Satgas KBN jika mereka mengetahui adanya penyalahgunaan dan peredaran narkoba di lingkungan mereka. Informasi tersebut sangat penting dalam upaya penindakan dan pencegahan penyalahgunaan narkoba.

"Segera berikan informasi kepada kami, tim Satgas KBN, jika Anda menemukan adanya peredaran, penyalahgunaan, atau transaksi narkoba di lingkungan Anda," imbuhnya.

Sebagai Ketua KBN Ciater, Iwan Setiawan berkomitmen untuk terus melakukan pembinaan melalui pelatihan, sosialisasi tentang bahaya narkoba, pendampingan tes urine, dan rehabilitasi bagi warga yang terlibat sebagai pengguna narkoba. Selain itu, tim Satgas KBN juga akan bekerja sama dengan Satuan Narkoba Polres Subang dalam penindakan hukum terhadap bandar atau kurir narkoba.

Kapolres Sidrap, AKBP Arieq Indra Sentanu, yang diwakili oleh Kasatnarkoba AKP Heri Nurcahyo, menyatakan bahwa kegiatan edukasi dan sosialisasi ini merupakan bagian dari upaya pencegahan yang akan terus dilaksanakan oleh Tim Satgas Kampung Bebas Narkoba Ciater di wilayah Kabupaten Subang.

"Mudah-mudahan dengan terus gencarnya Satgas KBN dalam melakukan sosialisasi pencegahan bahaya narkoba, kita dapat menekan peredaran narkoba dan menyelamatkan generasi muda dari bahaya barang terlarang tersebut," tambahnya.

Kerja sama antara tim Satgas KBN dan masyarakat sangat penting dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba dan pembentukan lingkungan yang sehat dan bebas dari narkoba. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat dan generasi penerus bangsa.